



令和6年7月1日発行



5月1日(水)、保健福祉センター会議室で「第1回 ボランティアバンク運営委員会」を開催しました。令和5年度の事業報告の後、令和6年度の事業について協議、検討をしました。

今年度も地域のみなさんに参加いただけるイベントや講座を考えていますので、ご参加、ご協力をお願いします。

〈南山城フリマ むらむらマーケットに出店しました〉



6月16日(日)、道の駅で南山城フリマ むらむらマーケットが開催されました。そこでボランティア運営委員会と社協理事のみなさんと一緒にボランティア啓発活動とボランティア活動の募金の呼びかけをしました。募金にご協力いただいた方に「虫よけトンボ」と寄付でいただいたかわいい布で「ハンドメイドセット」、ボランティアさんが季節の絵を描いた「爪楊枝袋」をお礼にお渡ししました。

とても天気の良い日で、たくさんの方にお越しいただきました。ありがとうございました！



募金は 21,800 円にもなりました。ありがとうございました😊

〈千羽鶴の協力をしました〉



笠置中学校3年生よりの平和学習の一環として千羽鶴の協力依頼がありました。デイサービスのご利用者様やデイサービスふれすこのご利用者様、予防教室・ふれあいサロンの参加者、ボランティアのみなさんが折って下さり、300羽を超える折り鶴を寄せていただきました。4月24日に中学校へお届けし、折り鶴を折りながら聞かせていただいた戦争体験談や、伝え続けていくことの大事さをお伝えしました。

